
Compte-rendu de la réunion des EAP de Saint François et Saint Jacques                                                                    
du 10 juillet 2025 

-vendredi 11 :  Christophe Decherf, vicaire épiscopal vient faire le bilan de l’année dans les deux 
paroisses avec le père Hervé 

-proposition d’un binôme référent pour la venue de « l’arche d’alliance »  à la fin de l’année                      
Joseph pour Saint Jacques et Jean-Michel pour Saint François se portent volontaires ; il s’agira 
essentiellement d’aller chercher l’arche à Denain et d’organiser son arrivée à Bruay le 30 novembre                  
( messe à coordonner avec Guillaume Huart pour les trois paroisses du doyenné, apéritif à la fin de la 
messe …) 

-Fête de la paroisse Saint François :                                                                                                                                                      
les scouts de Fresnes se proposent d’y participer en organisant un grand jeu ouvert aux enfants du 
caté le samedi 4 octobre, en campant le soir et en participant à la procession et la messe du 
dimanche 5 octobre .                                                                                                                                                                                                     
Tout cela se ferait à Hergnies ( Jean-Michel vérifie s’il est possible de camper dans la prairie derrière 
l’église, et demande les autorisations nécessaires à la mairie) 

Comme la dernière fois, il est prévu un apéritif offert par la paroisse suivi d’un  temps de repas 
convivial après la messe à la salle Saint Louis avec friterie et cuisine sino-tahitienne qui avaient 
remporté un franc succès l’an dernier. 

-Ordination diaconale de Jea-Paul Ledez : il semble qu’elle aura lieu le WE du 23 novembre  

-Conseil économique  

Le projet de restauration du presbytère du Trieu de Fresnes , confié à une association d’insertion 
semble se confirmer.                                                                                                                                                                                     
Vu le montant considérable des factures d’énergie, il est confirmé qu’on ne chauffera plus l’église 
pour les messes de semaine, lesquelles pourraient être célébrées à la sacristie ou dans une salle du 
presbytère comme cela se faisait il y a quelques années. 

De même après une longue délibération, il est décidé d’arrêter le journal CAMERA dont le dernier 
numéro paraîtra en septembre. Depuis sa création en 1992, il semble qu’il ne soit plus adapté ‘à l’air 
du temps ‘… Toutes les idées pour envisager un autre mode de communication ‘tout public’ peuvent 
être proposées à l’EAP. 

-Catéchisme :  Après un sondage auprès des parents, les messes ‘des familles’ sont reconduites le 
samedi à Hergnies et les ‘temps forts ‘ à Bruay les lundis. Une campagne d’inscriptions est en cours 
avec de nouvelles fiches.                                                                                                                                                                              
Le pèlerinage à Banneux a été une réussite et il conviendra l’an prochain de reproposer quelque 
chose d’équivalent.   

-Ecole de Fresnes : la direction change et une réunion avec le père Hervé aura lieu en septembre. 

 

Réunion de rentrée le jeudi 4 septembre à 18h30 au presbytère de Condé 


